

SINTO NÍA EleCToRAL

Consejera Electoral, Daniella Durán Ceja

Consulta previa, libre e informada. Muchas Gracias por tu participación

Como platicamos en este espacio hace un par de semanas, la Comisión de Igualdad de Género y No Discriminación (CIGyND) del Instituto Electoral del Estado de México realizó un ejercicio con el propósito de conocer y escuchar la opinión de distintos grupos históricamente discriminados: pueblos y comunidades indígenas, personas con discapacidad, comunidad LGBTTTIQ+, y personas afromexiquenses.

Para ello, en septiembre se realizó un foro informativo; se contó con un sitio en la página web institucional; también hubo módulos en diversos municipios del Estado de México.

Queremos compartirles que, amablemente diversas asociaciones y colectivos nos abrieron sus puertas, permitiéndonos intercambiar puntos de vista, platicar acerca de sus inquietudes, comentarios, sobre todo, gracias a este ejercicio aprendimos mucho de ustedes.

En esta labor estuvimos acompañad@s del personal de la Comisión Estatal de Derechos Humanos, de observadores que así lo desearon, de representaciones partidistas; así como de muchas y muchos de ustedes.

Advertimos datos que nos permitirán trabajar con empeño, pues nuestro compromiso es lograr sentar las bases para un proceso electoral incluyente, donde tod@s estemos participando, y sintiéndonos identificad@s.

Queremos agradecer a quienes nos hicieron favor de llenar un formulario físico en cada módulo, en las instalaciones del IEEM, en la página de internet. En especial, queremos mostrar un especial agradecimiento y expresar nuestra admiración a quienes nos recibieron en sus asociaciones y organizaciones (de forma física o virtual), estas experiencias resultaron gratificantes para quienes les conocimos... nos cambiaron la percepción de tantas cosas.

En este ejercicio se protegieron los datos personales de quienes participaron, por lo que muy pronto estos resultados estarán disponibles en nuestra página institucional dentro del mini-sitio dedicado a la Consulta, para que nos hagan favor de visitarla.

En esta ocasión nos despedimos, reconociendo que vamos marcando pasos -uno a uno -, para hacer junt@s mejor país, un mejor Estado.

¡Muchas gracias! Hasta pronto.

Síguenos en X: @DaniellaDuranc1